

Un chèque de 1 500 € pour « Honorine, lève toi »



Le centre d'éducation conductive ne vit que grâce à la générosité des donateurs.

Mercredi, au centre d'éducation conductive, Françoise Moreau, présidente du Lions club bayeusain, entourée de Lucas Kerbib du club Léo, du chef cuisinier de la Taverne des ducs et de Cyrille Laurent, représentant les 16 chefs engagés dans ce « combat », a remis un chèque de 1 500 € à l'association « Honorine, lève toi ».

Après avoir rappelé la finalité du centre école ouvert le 1^{er} octobre 2012, Bérengère Pioger, entourée des parents et enfants impliqués dans l'association a souligné : « tout le bien apporté par celle-ci auprès des enfants dont les progrès apparaissent de jour en jour dans tous les gestes les plus simples de la vie quotidienne. » La vidéo projetée à cette occasion a montré combien ce « combat » des

parents concernés était justifié ! Pour Thierry Grenier, du Lions Club Bayeusain, il est important de rappeler que : « Le centre d'éducation conductive, même s'il est autorisé par la Haute Autorité de Santé, n'est pas pris en charge par les assurances sociales et ne bénéficie d'aucune subvention publique. » Ses ressources proviennent exclusivement de la générosité des particuliers, des entreprises locales, et des actions menées par de nombreuses autres associations.

Après l'opération « Soupe des chefs » cet hiver, le Lions Club de Bayeux revient pour le printemps avec les « Tulipes contre le cancer ». Le champ, situé sur la N13 à Martragny/Coulomb sera ouvert à partir du samedi 9 avril.